



Senioren

Freundschaftstreffen mit dem GC Emmental am 11. Mai 2017 in Oberkirch

Zum ersten Mal in diesem Jahr war das Wetter angenehm und wir mussten nicht an die Finger frieren. Da wir schon etliche Begegnungen mit den "Emmitalern" hatten, waren bereits auch Wünsche, wer gerne mit wem spielen würde, angebracht worden.

Mit einem gemischten 4-ball best ball schickte uns unser Starter Walter Luterbacher auf die Runde, doch vorher mussten wir die Pitchgabel noch zeigen! Die Stimmung



war hervorragend und es kehrten alle ohne grösseren Stau zurück, sodass die Gastronomie genau zur vereinbarten Zeit loslegen konnte.

Unsere Gäste beschenkten uns mit einem riesigen Stück Emmentaler und zwar nicht „höhlengereift“ wie Peter Röthlisberger, der Captain des GC Emmental, zu betonen wusste. Dazu gab's die legendären Würste ebenfalls von einem speziellen Hersteller. Wir werden das Geschenk bei unserem nächsten Ausflug im Bürgenstock als gute Zwischenverpflegung zu nutzen wissen.





Senioren

Dass ich mir für die Preisverteilung mit den Preisen auch etwas einfallen lassen



musste, war klar. Da neben dem Golfplatz ein Weinberg liegt, bestellte ich entsprechende Produkte.

Um ganz bei den lokalen Produkten zu bleiben, bekam Peter ein Birdiewasser vom GCO mit dem Hinweis, dass es auch gut zum Einreiben sei. Spontan kam auch die Einladung für das nächste Treffen in Oberburg für das Jahr 2018 was uns sehr freute.

Unsere Sieger:	Brutto	Illi Alois/Marthaler Peter	26 Punkte
	Netto	Bucher Sepp/ Röllli Beno	36 Punkte
		Holzmann Willi /Jost Jürg	35 Punkte
		Abt Silvio/Marbacher Walter	34 Punkte
	N-t-t-P:	Walter Daub	1.90 m

Mit einem Applaus wurde dem Oase-Team für das gute Essen und dem bestens funktionierenden Service gedankt. Auch ich möchte mich nochmals dem Dank anschliessen.

Mit dem obligaten Schlummertrunk verabschiedeten wir einen gelungenen Abend.

FrancoLancini
Seniorencaptain GCO